



Ifigenia Martínez, fundadora de la izquierda en México, colocará la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum



Ifigenia Martha Martínez y Hernández, diputada federal electa y una de las figuras más emblemáticas de la **izquierda en México**, ha sido elegida por unanimidad para presidir la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados durante el primer año de la 66ª Legislatura. Este honor se le concede en reconocimiento a su **vasta trayectoria** y sus invaluables aportaciones a la vida política del país.

El próximo 1 de octubre, Martínez, de 94 años, tendrá la **histórica responsabilidad** de colocar la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum**, quien se convertirá en la **primera mujer presidenta de México**. Este acto simboliza no solo la continuidad de una lucha que Martínez ha encabezado durante décadas, sino también el reconocimiento de su papel fundamental en los cambios políticos más importantes del país en los últimos 60 años.

Este jueves 29 de agosto, los 500 diputados federales electos llevaron a cabo la **sesión constitutiva** de la 66ª Legislatura en San Lázaro, en la que eligieron por unanimidad a Ifigenia Martínez como **presidenta de la Mesa Directiva**. Este nombramiento no solo resalta su incansable trabajo por la democracia y la **justicia social** en México, sino que también refuerza su influencia en el escenario político actual, donde sigue siendo una figura clave.

En la misma sesión, **Alfonso Ramírez Cuéllar** fue designado como vicecoordinador del grupo parlamentario, mientras que **Arturo Ávila** asumirá el rol de vocero. Por otro lado, **Dolores Padierna** y **Sergio Gutiérrez Luna** se encuentran en disputa por la primera vicepresidencia de la Cámara de Diputados, decisión que se tomó en una reunión a puerta cerrada.



Trayectoria de Ifigenia Martínez

Nacida en la Ciudad de México el 16 de junio de 1925, Ifigenia Martínez es una destacada economista y política mexicana. Se graduó en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y fue la primera mexicana en obtener un **posgrado en Economía** en la Universidad de Harvard. A mediados del siglo pasado, fue cofundadora de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), marcando su impacto en el ámbito internacional.

Martínez también es conocida por su valiente defensa de la **autonomía universitaria** durante el movimiento estudiantil de 1968, oponiéndose firmemente a la invasión militar en Ciudad Universitaria. En su carrera legislativa, ha ocupado varios cargos como diputada federal y senadora, siempre promoviendo los valores de la izquierda mexicana y los derechos de los ciudadanos.

El próximo 1 de octubre, su papel en la ceremonia de toma de protesta de Claudia Sheinbaum será un símbolo poderoso de la continuidad de su lucha y su legado en la política mexicana.

<https://www.porestto.net/mexico/2024/8/29/ifigenia-martinez-fundadora-de-la-izquierda-en-mexico-colocara-la-banda-presidencial-a-claudia-sheinbaum.html>